

Neumarkt, 18. Dezember 2023

## DEHN-Weihnachtsspende geht an Kinder und Jugendliche in der Oberpfalz

DEHN unterstützt mit seiner diesjährigen Weihnachtsspende drei Organisationen mit insgesamt 18.000 Euro. "Wir haben uns in diesem Jahr für Projekte entschieden, die ihren Fokus auf die Hilfe und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen legen. Das Engagement und die Arbeit, die diese Vereine auf unterschiedlichsten Ebenen leisten, um Betroffenen und in schwierigen Situationen zu helfen, beeindruckt uns sehr. Wir möchten mit unserer Spende denen Danke sagen und Mut machen, die sich ehrenamtlich und aufopfernd dort engagieren, wo Hilfe so dringend nötig ist", sagte Dr. Philipp Dehn bei der Spendenübergabe am vergangenen Freitag in Neumarkt.

Die Spendenempfänger sind der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V. (VKKK), der <u>Kreisjugendring Neumarkt</u> und der <u>Verein Nähen für Frühchen und Sternenkinder Beilngries</u>.

Der VKKK unterstützt an Krebs erkrankte Kinder und Jugendliche, sowie deren Familien in medizinischer, pflegerischer, sozialer, psychologischer und rechtlicher Hinsicht. Der Kreisjugendring Neumarkt organisiert verschiedene Projekte und Aktionen für Kinder und Jugendliche, wie zum Beispiel Ferienprogramme, Jugendkulturarbeit oder Präventionsmaßnahmen und ermöglicht finanziell benachteiligten Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an Unternehmungen. Der Verein Nähen für Frühchen und Sternenkinder Beilngries fertigt liebevoll handgemachte Kleidung und Accessoires für Frühgeborene und verstorbene Kinder an und unterstützt mit seiner Arbeit betroffene Familien.

## **Pressekontakt:**

Simon Thaler
Director Corporate Communications

Tel.: +49 9181 906 2339 Mobil: +49 151 146 308 90 <u>simon.thaler@dehn.de</u>

## Pressemitteilung





Die Spende nahmen Markus Ott (Geschäftsführer Kreisjugendring Neumarkt), Marina Rupp (Verein Nähen für Frühchen und Sternenkinder Beilngries) und Alexander Koller (VKKK) von Dr. Philipp Dehn entgegen.

## Über DEHN SE

DEHN ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz. Mit einem umfassenden Portfolio adressiert DEHN die Megatrends unserer Zeit – von Elektromobilität, über erneuerbare Energien bis hin zum Schutz kritischer Infrastruktur. Das Unternehmen bietet Lösungen und Services für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz – und mehr als 1.100 Patente machen DEHN zum Innovationsführer in diesen Bereichen. Die Produkte des Unternehmens schützen Menschen und Gebäude, Anlagen- und Telekommunikationstechnik, Prozessindustrie sowie Photovoltaik- und Windkraftanlagen. Mit weltweit mehr als 2.400 Mitarbeitern erzielte DEHN im Geschäftsjahr 2022/2023 einen Umsatz von rund 460 Millionen Euro. Grundlagen für das stete Wachstum sind neben über 110 Jahren Erfahrung, höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Orientierung an Kunden und Märkten.